

Fecha 29.10.2008	Sección Ciudad	Página 8
---------------------	-------------------	-------------

Policía investiga el homicidio de elemento de seguridad en Canal 6

POR FELIPE LÓPEZ

Ixtapaluca, Méx.- La Policía Ministerial se encuentra tras los pasos de los dos elementos de una empresa de seguridad que aparentemente lesionaron de un balazo a uno de sus compañeros en los pasillos de canal 6 (televisión por cable), además de que el arma que encontraron es propiedad del dueño de la concesionaria televisiva quien tampoco aparece.

La madrugada del pasado sábado, Rubén Gress Martínez de 25 años, policía auxiliar al parecer al servicio de la empresa de Investigación Geotecnia y Desarrollo, fue lesionado de un balazo en la cabeza, más tarde falleció en el hospital La Perla, en Neza, donde lo trasladó una ambulancia para su atención médica.

Ese mismo día, el agente del Ministerio Público, procedió a la clausura temporal del edificio donde se encuentran las instalaciones del canal por cable, hasta en tanto no rindan declaración todo el personal que ahí labora .

Personal de la PGJEM encontró en el lugar de los hechos una pistola calibre .22, propiedad del director de canal 6, Alejandro Hoffman, según trascendió en el peritaje realizado en la escena de los sucesos.

La versión dada a conocer por la institución es que el hoy occiso, Rubén Gress Martínez, prestaba sus servicios a la compañía de Investigación Geotecnia y Desarrollo, ubicada en el mismo inmueble donde están las instalaciones de la empresa consorcio de **Multivisión**.

